

# 平成31年度 鴻巣市立吹上北中学校 入学式 式辞

平成31年4月8日（月）

式辞

今年の春は、とりわけ、新しい元号「令和」が発表され、新しい時代への期待感が高まっています。

この佳き日に 鴻巣市 吹上支所長 瀬山 慎二 様、 鴻巣市議会議員 阿部 慎也 様、同じく 坂本 国広 様、同じく 永沼 博昭 様 をはじめ、多くのご来賓の皆様のご臨席をいただき、また、保護者の皆様、そして、本校の新たな教職員が出席する中で、平成で最後の「平成31年度 鴻巣市立吹上北中学校 第37回入学式」が、盛大に挙行できますことを心から感謝し、厚く御礼申し上げます。

113名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

先程、担任による呼名での皆さんの態度に感心しました。名前を呼ばれたときの返事、そして、起立、礼、着席までの流れが、皆さん一人一人、堂々として立派にできました。そして、なにより立派だったのは、自分以外の生徒の名前が呼ばれている間、厳粛な雰囲気を保つことができたことです。

ところで、吹上北中学校は昭和58年4月に開校され、平成の時代を駆け抜け、新たに令和の時代を迎えようとする、創立37年目を迎える伝統ある学校です。この伝統を受け継ぎ、吹上北中学校がより一層立派な学校となる

よう、しっかり勉強し、精一杯運動し、共に吹上北中学校を創っていきましょう。

さて、昨年2月の入学説明会に皆さんにお話しした飛び越えなければならない「3つのハードル」のことを覚えていますか。

(覚えている人は、手を挙げてください)

これから始まる中学校生活をうまく生活するために、飛び越えなければならない3つの大きなハードルがあります。

1つ目は「勉強」のハードル、2つ目は「友達関係」のハードル、そして3つ目が「部活動」のハードルです。

小学校卒業後も、春休み中勉強を続けましたか？

日頃から友だちの良い面を見つけようとしていますか？

部活動について、ある程度絞り始めていますか？

君たちの後ろに座っている先輩方も、今、一生懸命にその3つのハードルを飛び越えようと頑張っています。

次は君の番です。君の努力に期待しています。

人間力を育成するために、吹上北中学校では、校訓「凡事徹底」、当たり前前を当たり前前にできる人間づくりを目指し、生徒と教職員が一丸となって努力しています。

今日、皆さんの吹上北中学校での生活が立派に始まりました。中学校生活は僅か3年間ですが、皆さんが大人への準備をするとても大切な3年間です。

そのために、日常生活で心がける3つの実践行動を確認しておきます。

実はこの3つの実践行動は、やはり2月に、この体育館で行われた新入生説明会の時にもお話ししたのですが、覚えていますか。

第一は朝、人に出会ったら、必ず自分の方から先に「おはよう」、「おはようございます」とあいさつできる人になること。

第二は、人から呼ばれたら、必ずはっきりとハイと返事ができる人になること。

第三は、履物を脱いだら必ずそろえられる人になること。

この3つです。

今日から中学校生活を始める皆さんは、この3つの実践行動を是非、学校でも、家庭でも意識して行動してください。

続いて、保護者の皆様に申し上げます。

お子さまのご入学、誠におめでとうございます。

心からお慶びを申し上げます。私たち教職員は、113名のお子さまを、一人一人にふさわしい大人への準備をさせたいと願っています。そのためには、学校だけでなく、ご家庭の教育力もお借りしなければなりません。

学校と家庭、家庭と地域、地域と学校が互いに手を取り合い、子供たちを見守っている環境が、大切なことと考えます。

なお、これも入学説明会の時にお話ししたことですが、まずは、親が親の

責任を果たし、その上で、お子さまに「勉強や運動をがんばれ！」と激励するのと同じぐらい「人に迷惑をかけるな！」「人の嫌がることはするな！」と、日常生活の中で語りかけていただきたいと思います。

そして、先ほど新入生に話しをした、「あいさつ」「返事」「履物を揃える」ことを、日常生活で、保護者の皆様にも是非とも実践していただきたく、お願いいたします。

また、思春期の中学生時代は、特に、健全な人間関係があつてこそ、心が安定し、勉強や運動に力を発揮できるはずです。保護者の皆様にも、お子さまが良好な友達関係にあるか、常に関心をお持ちいただきたいと思います。

結びに当たりまして、ご来賓の皆様には、本日の入学式にご臨席賜りまして、ありがとうございます。心より御礼申し上げます。職員一同、熱意と誠意をもって「37年目を迎える吹上北中学校教育の更なる充実・発展」のために力を尽くしてまいります。今後とも、限りないご指導・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

新しい令和の時代に社会の中心となるために、今日、人生の節目である中学校生活をスタートする113名の生徒の皆さんの前途に期待いたしまして、本日の式辞といたします。

平成31年4月8日

鴻巣市立吹上北中学校長

関根 茂夫